



COMMUNIQUE DE PRESSE

LANCEMENT DE L'ÉTUDE RELATIVE AU DÉVELOPPEMENT DU TRANSPORT AÉRIEN DOMESTIQUE

Monsieur Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la logistique, a présidé le jeudi 26 mars 2015, au siège du Ministère, la réunion de lancement de l'étude relative au développement du transport aérien domestique.

Ont pris part à cette réunion, outre les représentants des directions centrales concernées du Ministère, les représentants des administrations et établissements publics sous tutelle concernés par l'objet de l'étude, des compagnies aériennes et des agences de voyage.

Durant cette réunion, Monsieur le Ministre a mis l'accent sur l'importance stratégique accordée par le Gouvernement au développement du transport aérien domestique qui constitue l'une des priorités de la politique du Ministère dans le domaine du transport aérien eu égard à son rôle de levier dans le renforcement de l'attractivité des régions, leur désenclavement et la promotion de leur activité touristique et économique.

Il a, par ailleurs, insisté sur l'importance des résultats attendus de cette étude qui couvrent le diagnostic stratégique du secteur aérien domestique, l'élaboration de scénarii devant présider à l'élaboration d'un plan d'action global et cohérent tenant compte des exigences de développement social et économique des régions.